

kampai

Pembukaan Laga Bola Labandu Tanete Riaja Meriah Hadirnya Bintang Tamu Berkat Pujananting Group

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.KAMPAI.CO.ID

Aug 5, 2022 - 06:42



BARRU- FC Pujananting Group VS FC Old Start jadi bintang tamu pembukaan pertandingan sepak bola dalam rangka menyambut HUT RI ke 77 di Lapangan Labandu Ralla, Kelurahan Lompo Riaja, kecamatan Tanete Riaja, Kabupaten

Barru, Provinsi Sulsel.

Kedua Football Club ini di jamu langsung oleh owner Pujananting Group Muh Arif selaku tuan rumah mulai dari minum dan makan serta lainnya.

"Kita layani dengan baik, apa yang di butuhkan bersama pada saat kita main dan usai bermain sebagai tuan rumah," ucap Muh Arif Owner CV. Pujananting Group saat dilapangan labandu gunakan gaun baju bola lengkap berlabel FC. Pujananting Group. Rabu (03/8/2022).



Tepat hari Kamis (04/8/2022) bintang tamu pada pembukaan laga bola Tanete Riaja FC Pujananting Group VS FC Old Star Barru main meriahkan Lapangan Labandu yang dawali dengan foto bersama dan berdoa bersama.

Hal ini diapresiasi oleh Camat Tanete Riaja Musakkir Aliyah dengan penuh semangat dan meriah pada pembukaan pertandingan sepak bola di Lapangan Labandu Ralla berkat suguhan owner Pujananting Group bersama tim FC Pujananting Group dan FC old star Barru.

"Saya camat Tanete Riaja mengapresiasi Pujananting Group telah membantu meriahkan pembukaan pertandingan sepak bola yang merupakan salah satu rangkaian HUT RI ke 77," ujar Musakir Aliyah Camat Tanete Riaja saat pembukaan kegiatan di Lapangan Labandu Ralla.



Usai bertanding pada laga persahabatan di pembukaan persepakbolaan Labandu Ralla FC Pujananting Group VS FC Old Start Barru jadi bintang tamu dengan skor 3-2.

"Terima kasih banyak kepada owner Pujananting Group dan tim Old Start Barru sudah hadir meriahkan pembukaan pertandingan sepak bola di lapangan Labandu Ralla dan patut hormat pula kepada Kompol Andi Sunra dari Polda Sulsel menyempatkan hadir dan bermain bersama old star Barru dan segenap Forkopimca Tanete Riaja," ucap musakkir Aliyah Camat Tanete Riaja yang dikenal sosok merakyat.



Pada pertemuan kedua Football Club ini, Owner Muh Arif Pujananting Group beri hadiah bola dan kostum lengkap yang diserahkan oleh camat Tanete Riaja Musakir Aliyah bersama Kapolsek Iptu Iriansyah ke old star dan Lapangan Labandu.

Usai bermain FC Pujananting Group VS FC Old Star Barru lanjut makan bersama tim FC, Forkopimca dan sejumlah warga Tanete Riaja Pujananting yang diperkirakan sekita seratusan lebih hadir di warung Botto Tengngae Maruala yang sudah diborong oleh Owner CV Pujananting Group Muh Arif.

(JNI Barru)